

# LES TROIS MONSTRES

## Chapitre 1 : ma famille, mes amis et moi

Salut ! Tu t'es déjà demandé ce que ça faisait de mourir et de te retrouver dans le corps d'un enfant ? Parce ce que moi je n'y pensais pas...jusqu'à ce que cela m'arrive.

Je m'appelle Max Gorgone, j'ai bientôt 12 ans et je vis avec ma mère Méduse. Eh oui, ma mère est la redoutable Méduse, mais je n'ai pas toujours été son fils. Autrefois, j'avais une vie normale avec des parents normaux. Un jour une voiture me percuta alors que je rentrais de l'école. Quand je me suis réveillé, j'étais dans le corps d'un bébé. Je sentis quelque chose sur mon visage. Un serpent ! J'essayai de l'enlever mais il resta accroché à moi, j'étais devenu une gorgone, le fils de Méduse.

J'étais dans ses bras, elle me regardait en souriant, vu que j'étais comme elle, cheveux de serpent, yeux mortels, insensible à son regard.

Quand Méduse a été ressuscitée elle rencontra un homme, mon père. C'était un aventurier. Le jour de leur mariage, les Dieux offrirent à mon père une épée, l'épée de Crysaor. Cette épée avait été forgée dans de l'or pur. Si mon père tuait quelqu'un avec, cette personne ne pouvait plus revenir à la vie. Hélas, le 19 mai 1985, alors qu'il rendait visite à un ami souffrant en Chine, son bateau fut attaqué par des pirates. Quand l'équipe de secours arriva, il était déjà trop tard. La seule chose qui restait de mon père était cette épée, mon héritage que nous avons caché dans la cave de notre maison.

Mais revenons au présent Ma mère Méduse et moi vivons à New-York dans le quartier de Manhattan J'ai deux meilleurs amis qui ont vécu la même chose que moi : Aqua Wolf qui a été réincarné dans le fils de Cerbère et Luna Demons, réincarnée dans la fille de Lucifer. On a tous les trois des pouvoirs de tonnerre (c'est une expression) : moi je fige les gens et les animaux en statut de pierre quand ils croisent mon regard, Aqua est super rapide et Luna peut maîtriser la magie démoniaque. Nous avons deux points communs : le premier : pour cacher notre apparence nous avons la même technique...un sort ! Bah oui ! Vous vous attendez à quoi ? J'ai des serpents dans les cheveux je ne vais quand même pas aller au collège avec ! Je sais, je sais « mais tu peux mettre des lunettes pour ton pouvoir et pour les serpents tu peux mettre un bonnet ! Pourquoi utiliser un sort ? ». Alors pour commencer vous avez raison sur un point, les lunettes ! J'en porte pour mon pouvoir mais je n'en ai pas besoin (les gorgones ont une vue très perçante). Par contre le bonnet avec des serpents qui bougent tout le temps... je tiendrai cinq minutes au collège ! Donc oui, on utilise un sort pour changer d'apparence. Le deuxième point commun est simple, nous sommes tous les trois des héritiers de trône. Je vous expliquerai cela après !

Maintenant, c'est le moment de vous raconter notre histoire, l'histoire d'une aventure épique avec des ennemis, de l'amitié, des super pouvoirs, du drame, de la comédie mais aussi un peu d'amour.

## Chapitre 2 : l'anniversaire

Parfois, je repense à ma vie d'avant, attention je ne dis pas que maintenant ma vie est nulle, loin de ça ! Mais quand je ferme les yeux, je sens une odeur, un parfum qui me rappelle chez moi, ma maison, ma famille et mes parents. Plus le temps passe, plus mes souvenirs disparaissent, il n'y a que l'odeur du parfum de ma mère (mon ancienne mère du coup) qui me permet de me souvenir...

Aujourd'hui, c'est mon anniversaire, je vais avoir 12 ans, ma mère Méduse me dit que je suis un grand garçon maintenant et je suis bien d'accord avec elle. Je me lève et je me dépêche de m'habiller. Quand je descends, une assiette d'œuf au bacon m'attend ! Miam ! J'adore les œufs et le bacon ! Il y a aussi un gâteau mais ça sera pour ce soir. Ma mère me regarde avec un grand sourire aux lèvres :

- Joyeux Anniversaire mon chéri me dit-elle prêt pour une super journée ?

- Oh Oui ! Je m'écris avec joie, je suis un homme à présent !

Soudain on sonne à la porte. Je cours rapidement pour ouvrir ! C'est Aqua, mon meilleur ami ! Il vient me chercher pour aller au collège mais d'habitude Luna est avec lui !

- Salut Aqua lui dis-je, Luna n'est pas avec toi ?

- Elle m'a dit qu'elle nous rejoindra en chemin me répond-t-il, au fait Joyeux Anniversaire Max ! Tu es prêt à partir ?

- Oui ! m'écrié-je

- Alors on y va !

Le collège n'était pas très loin, seulement à 1 kilomètre à pied. Pourtant, Aqua dit qu'il fallait prendre un autre chemin que celui qu'on prend d'habitude :

-Luna nous attend me dit-il d'un air mystérieux.

Je lui fais confiance, il a un sens de l'orientation très développé. Nous arrivons dans une petite ruelle, je la reconnais : C'est celle de notre rencontre. Luna nous y attend avec un paquet cadeau je le prends et elle me demande d'attendre le soir avant de l'ouvrir. Après nous allons au collège.

### Chapitre 3 : le cours d'Antiquité

Le cours d'Antiquité était le cours le plus génial que j'avais aujourd'hui. Notre prof, monsieur Brow, était très gentil et ses cours étaient fantastiques. Je m'assis à ma place, attendant impatiemment que le cours commence, Aqua et Luna sont assis à côté de moi. Le professeur commence par faire l'appel puis, annonce de sa voix forte et joyeuse le sujet de son cours.

- Nous nous sommes arrêtés la dernière fois sur les héros de la Grèce Antique, n'est-ce pas ? Nous dit-il d'une voix mystérieuse, eh bien ces héros avaient des ennemis... les créatures ! vous en connaissez plein mais vous ne savez pas leur histoire car oui, les créatures n'ont pas toujours été malfaisantes et assoiffées de sang ! Certaines ont même été humaine. Qui peut me donner un exemple ?

Aussitôt je lève la main :

- Méduse monsieur, je réponds.

Le prof me regarde en souriant et dit :

- Tout à fait Max... Méduse, la femme au regard de pierre, à la chevelure de serpent... je vais vous raconter son histoire :

Jadis, Méduse était réputée pour sa belle chevelure ainsi que pour son immense beauté. Malgré tous ses prétendants et les milliers de cadeaux qu'ils lui offraient, elle voulait rester vierge pour rentrer au service de la déesse Athéna.

Or un jour, Poséidon, dieu des mers et des océans lui fit des avances, et pour le plus grand malheur de Méduse, il se fit très pressant. Il l'attira au temple d'Athéna, la pauvre se débattait en vain. Malheureusement, Athéna du haut de l'Olympe vit la scène et dans un excès de colère transforma la pauvre fille en un monstre à la chevelure de serpent et au visage si hideux qu'elle pétrifiait tous ceux qui la regardaient en pierre.

Je sentis une grande colère monter en moi. Ma mère, Méduse, avait été une victime et Athéna l'avait punie elle ! c'était injuste !

Soudain la sonnerie annonça la fin des cours, je range mes affaires et je pars rapidement pour rentrer chez moi.

## Chapitre 4 : La disparition

Je ne sais pas pourquoi, mais j'ai comme un mauvais pressentiment. Je me dépêche de rentrer chez moi, les lumières sont éteintes. Ce n'est pas normal ! Il y a aussi une fenêtre brisée ce qui accentue ma peur. J'entre dans la maison, et je vois que tout est en désordre, il y a quelques personnes figées en pierre, et je vois des traces de lutte, mais aucun signe de ma mère :

- Maman ? l'appelai-je, maman où es-tu ?

Je commence à avoir peur et je vois avec effroi un papier avec marqué dessus un petit mot des ravisseurs : « Fils de Méduse on tient ta mère en otage à Miami. Si tu es sage nous te la ramènerons saine et sauve sinon... Tu connais la fin. Nous te demandons juste une rançon de 300 000 dollars dans un délai de... cinq jours, tu nous trouveras à l'Hôtel de la plage à Miami. Ne tarde pas trop !!! Les Perséens ».

ARGH !!! J'aurai dû m'en douter... les Perséens, les descendants de Persée et les bandits les plus recherchés des Etats-Unis.

Je refuse de leur donner une rançon à ces... grosses brutes !

Je prépare mes affaires : un sac de couchage, un chapeau, des lunettes de soleil et de l'argent de poche, puis, je descends à la cave pour prendre Crysaor, l'épée de papa. Elle est faite pour moi.

Je pars de la maison puis je me dis que seul je n'y arriverai jamais, alors je vais chez Aqua et chez Luna pour leur demander de l'aide :

-Tu peux compter sur nous Max me disent-ils tous les deux

- Merci les amis, je leur dis, mais d'abord il nous faut un moyen de transport parce que Miami ce n'est pas la porte à côté !

Nous réfléchissons tous les trois et Luna s'écrie soudain :

- Max ! le cadeau que je t'ai offert, c'est un téléporteur ! Il permet de voyager d'une ville à l'autre.

- Super ! je lui réponds avec enthousiasme alors allons-y !

Je le sors de ma poche et j'appuie sur le bouton « voyage » en criant « Miami ! »

## Chapitre 5 : Le Défi

Quand j'ouvre les yeux, je vois que nous sommes dans une ruelle sombre. Luna et Aqua sont à côté de moi :

- Waouh ! dit Aqua, ton téléporteur marche trop bien ! Mais on est où exactement ?

Je regarde autour de moi et je vois le nom de la rue : « Havana »

- Nous sommes à l'autre bout de la ville de Miami leur dis-je, il va falloir marcher pour arriver à « l'hôtel de la plage ».
- Super ! dis Aqua, j'adore marcher !

Soudain une ombre nous bloque le chemin. Je lui dis de se pousser mais elle dit d'une voix froide et mauvaise :

- Répondez à mon énigme et je vous laisserai la vie sauve, sinon...vous mourez !

Cette voix ! Je la reconnais c'est...non c'est impossible il est censé être mort ! Mais malheureusement je vois la vérité en face : c'est le Sphinx !

- Vous...vous êtes censé être mort ! bafouillai-je au Sphinx.

Il me regarda avec une expression froide et triomphale :

- Ah oui ! C'est vrai mais les gens pour qui je travaille m'ont fait revenir du Tartare (*lieu où les âmes des monstres restent enfermées*) Alors ? Qui de vous trois va accepter mon défi ?
- Moi dit Luna, je suis la plus intelligente du groupe
- Hé ! dit Aqua outré.
- Très bien fille de Lucifer, héritière du trône des Enfers voici mon énigme dit le Sphinx d'une voix douce : j'ai quatre pattes le matin, deux le midi et trois le soir, qui suis-je ?

Luna répondit sans hésiter :

- L'homme ! C'est l'homme !

Le Sphinx rugit en s'élançant sur elle toutes griffes dehors ! Je m'interpose entre eux avec mon épée et frappe le Sphinx de plein fouet. Aussitôt, il disparaît dans un nuage de poussière...et nous continuons notre route

## Chapitre 6 : La course

Cela fait des heures que nous marchons la nuit va bientôt tomber et nous sommes bien fatigués. Je propose de trouver un endroit pour nous reposer. Les autres acceptent avec joie et nous nous arrêtons devant l'hôtel « La Taverne du loup » Le directeur de l'hôtel nous accueille et nous dit d'une voix gaie :

- Vous pouvez passer la nuit ici si vous voulez, cela vous fera trois cents euros !
- Nous avons juste cent euros lui dis-je
- Ah je vois ! dit le directeur d'une voix froide, eh bien il va falloir payer en me battant à la course !

Il nous entraîne sur une petite piste et il se métamorphose en un loup garou. Aqua devient pâle :

- Lycaons crit-il le roi des loups garou !

Lycaons le regarde d'un air cruel puis il dit :

- Aqua Wolf, fils de Cerbère, acceptes-tu mon défi ? Si tu gagnes vous pouvez dormir dans mon hôtel, par contre si je gagne vous me servirez de dîner !

Aqua répondit d'une voix sûre :

- C'est d'accord !

Ils se mettent en position et Lycaons donne le départ de la course « trois, deux, un...go »

Ils s'élancent sur la piste, Lycaons est devant Aqua proche de la victoire. Tout à coup, Aqua pris d'une force soudaine s'élanche de toutes ses forces, dépasse Lycaons et franchit la ligne d'arrivée :

- J'ai gagné ! hurle-t-il, j'ai remporté la course !!!!!

Lycaons était furieux mais il respecta sa part du marché : nous passons une agréable nuit à l'hôtel et au petit déjeuner de délicieux plats nous attendent. Nous mangeons puis reprenons notre route.

## Chapitre 7 : le combat

« L'hôtel de Miami » n'est plus très loin, nous arrivons à la plage puis à l'hôtel. Les Perséens nous attendent, ma mère est là attachée sur une chaise les yeux bandés.

Le chef de la bande nous dit d'une voix glaciale :

- Alors ? Où est mon argent ?

Je lui réponds que je n'allais pas lui donner l'argent et qu'il a plutôt intérêt à me rendre ma mère.

Il éclate de rire et me dit :

- Sinon quoi ? Nous sommes plus nombreux que vous !

Je retire mes lunettes et je le regarde droit dans les yeux. Aussitôt il se change en statut de pierre. Le combat commence !

Luna utilise des sorts pour lutter contre les Perséens, Aqua sort ses crocs et mord ses adversaires jusqu'au sang tandis que moi à l'aide de mon épée je les repousse de toutes mes forces. Quand un ennemi surgit derrière moi, mes serpents le mordent. Le combat dure ce qu'il semble une éternité, puis les derniers Perséens restants prennent la fuite. Aussitôt je libère ma mère et, après une forte étreinte nous pouvons rentrer à la maison.

De retour chez nous maman m'explique pourquoi elle avait été enlevée :

- En fait le chef du groupe était Persée, celui qui autrefois avait été envoyé pour me tuer et qui avait réussi. Mais quand il a appris que j'étais vivante, il a décidé de m'enlever et de tirer profit de la situation entouré de ses fils. Heureusement ton épée a été forgée dans l'or empêchant la réincarnation de ceux qui la touche. Je suis fière de toi ! Tu m'as sauvé la vie !

Je rougis de fierté et pose mes yeux sur Aqua et Luna :

- Je n'aurai jamais réussi sans eux. On forme une super équipe, toi Luna tu es la plus intelligente, toi Aqua tu es le plus fort mais moi je suis quoi ?
- Tu es le plus brave disent en cœur Luna et Aqua

Nous éclatons tous de rire et nous rangeons la maison avant de manger le bon gâteau.

## Chapitre 8 : Ah l'amour !

Depuis que nous avons terminé notre quête, Luna se faisait distante avec moi, comme si elle me cachait quelque chose. Un jour alors que je rentrais du collège, je la vis aller dans une ruelle sombre suivie par trois gars en cagoule ! Aussitôt alerté, je courus vers cette ruelle. Un des gars avait saisi Luna tandis que les deux autres la dépossédaient de ses affaires. Je vis rouge, leur donna trois bons coups de poing qui les firent tomber par terre. Je pris les affaires de Luna et lui pris la main pour nous enfuir.

Loin de la ruelle Luna me remercia et dit d'une voix timide :

- Désolée Max, je te cause plein d'ennui ! Si j'ai été distante avec toi c'était pour te protéger

Je lui répondis en souriant :

- Ne t'inquiète pas le danger ça me connaît !

Nous éclatons de rire, puis, prenant mon courage à deux mains je lui dis :

- Tu te souviens de notre rencontre ?
- Bien sûr que je m'en souviens me répondit-elle en souriant

Je continuai :

- J'étais en CE2, je me promenais dans la ville, quand dans une ruelle je vis une ombre violette. Je m'approchai et j'entendis des voix :
- « Luna si tu continues avec ta magie démoniaque on va finir par se faire prendre ! » disait une voix nerveuse, l'autre poussa un soupir d'exaspération puis répondit : « Aqua ! personne ne vient dans cette ruelle, comment veux-tu que l'on se fasse pr.... »

Je trébuchai sur une pierre et tomba la tête la première devant toi et Aqua. Aqua avec sa tête de loup qui avait l'air apeuré et toi Luna avec des cornes, des cornes de démons qui avait l'air surprise.

Je m'excusai aussitôt :

- Désolé ! je ne voulais pas vous déranger !

Tu me regardas d'un air suspicieux. Que tu étais jolie !

- Nous allons devoir trouver un sort effaceur de mémoire me dis-tu d'une voix lasse
- Pourquoi ? demandai-je
- Parce que tu nous as vu pratiquer de la magie démoniaque et que tu as vu notre apparence de monstre alors que tu es un humain !

Je commençai à rire et je retirai mon chapeau. Aussitôt mes serpents sortirent et vous firent reculer.

- Je pense que je ne suis pas tout à fait humain, je m'appelle Max Gorgone héritier du trône des gorgones vu que ma mère est Méduse
- Moi je suis Luna démons, fille de Lucifer et héritière du royaume des enfers
- Quant à moi, je m'appelle Aqua Wolf fils de Cerbère et héritier du trône des loups garou
- Nous sommes tous les trois des futurs roi et reine du monde des créatures !!!

A partir de ce jour, nous sommes devenus inséparables. Je prends la main de Luna pour lui murmurer : « je t'aime » Elle m'embrassa sur la joue avant de répondre : « je t'aime aussi » Je la serre dans mes bras et notre étreinte se transforma en un baiser doux et chaleureux.

Ma vie est devenue super grâce à mes amis et à ma mère. Pour rien au monde je ne voudrai qu'elle change.

